

Ressort: Musik

Lady Gaga schert sich nicht um ihre Figur

New York, 14.08.2013, 07:29 Uhr

GDN - US-Popstar Lady Gaga achtet nach eigenem Bekunden nicht auf ihr Gewicht, fürchtet aber, dass ihre Figur ihre Musik überschattet, sollte sie nicht in Form bleiben. Wie sie in der Radio-Show "KIIS-FM" sagte, sei dies der einzige Grund, warum sie so schlank sei: "Ich habe mir nie Gedanken um mein Gewicht gemacht - aber andere Leute."

Nachdem Lady Gaga im letzten Jahr über zehn Kilogramm zugenommen und ein Foto davon online gestellt hatte, stand sie auch öffentlich dazu, dass sie schon seit längerem unter Essstörungen leide. Sie schrieb damals: "Bulimie und Magersucht seit ich 15 bin" und führte ihre kurvige Figur wiederum auf das Restaurant ihres Vaters in New York zurück: "Ich liebe es, Pasta zu essen und bin ein italienisches New Yorker Mädchen. Darum bin ich später auch aus New York weggegangen." Noch heute nehme sie bei jedem Besuch im Restaurant ihres Vaters fünf Pfund zu, so die Sängerin.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19602/lady-gaga-schert-sich-nicht-um-ihre-figur.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com